

DIXOM-CRISTAL

DESCRIPCIÓN:

DIXOM-CRISTAL, es un producto transparente basado en un copolímero acrílico de metacrilato de metilo para el sellado, protección del hormigón, mampostería y soportes cerámicos.

USOS:

PANELES DE HORMIGÓN CON ACABADO DE CHINA LAVADA:

Proporciona una máxima protección transparente dejando los colores o tonos del soporte. Evita la erosión por los ciclos de hielo-deshielo.

DE MAMPOSTERÍA: Mantiene el color natural de la piedra y anula los efectos de suciedad, o envejecimiento. Evita eflorescencias.

ACABADO DE CEMENTO O SUPERFICIES PINTADAS: Ofrece una protección fácil de mantener, limpia y más resistente que otros acabados industriales al hollín y suciedad. Recomendado para aplicar sobre **DIXOM-SEAL**.

SOBRE ALUMINIO: Forma una película protectora al cemento y yesos.

VENTAJAS:

No amarillea, ni cambia de color. Es fuerte y duradero. Expande y contrae con la superficie. Presenta gran resistencia a la formación de suciedad y elementos contaminantes. Sella pequeñas grietas o fisuras. Ofrece gran duración y adherencia. Mantiene las superficies limpias reduciendo los costos de mantenimiento. La película de protección es inalterable a la acción de agua, ácidos comunes, disolventes, asfaltos, rayos ultravioletas, grasas vegetales, aceites y derivados del petróleo. Realza el color natural de la piedra y cerámica con un ligero brillo.

APLICACIONES:

Las superficie debe estar suficientemente limpia y seca, interior y exteriormente. Desprenda la suciedad, ceras, pinturas defectuosas, eflorescencias y aquellos materiales extraños. Utilice para su aplicación brocha, rodillo o pistola a baja presión y proteja la superficie que no se va a tratar de salpicaduras y goteos. El número de capas depende de la porosidad de la superficie, dos manos son las recomendadas, entre una y otra mano deben dejar pasar dos horas de intervalo.

Estará en función de la porosidad del soporte, orientativamente oscila entre 2 - 6 m² por litro.

ENVASES:

Bidones, 5 y 20 litros.

LIMITACIONES:

No aplique **DIXOM-CRISTAL** sobre superficies de asfalto, texturas vitrificadas y pavimentos pulidos. No es recomendado para pavimentos o suelos expuestos a aguas subterráneas. No lo aplique en bloques ligeros de arcilla, pavimento cerámico o de pizarra. No debe aplicarse en superficies heladas o encharcadas.

DATOS TÉCNICOS:

Apariencia:	Transparente
Porcentaje de sólidos	23
Dureza de película:	Excelente resistencia a los rayos ultravioleta y degradación de los álcalis.
Composición:	100 % metacrilato acrílico.

GARANTÍA:

Los productos **DIXOM**, se fabrican con las mejores materias primas, buscando un producto final apto en calidad. La información de este catálogo está basada en nuestras experiencias y conocimientos técnicos obtenidos por ensayos de laboratorio, cualquier uso de esta información más allá de lo especificado no es de nuestra responsabilidad si no es confirmada por la Cía. Nuestra garantía se ajusta a la calidad del producto fabricado, y no a sus aplicaciones fuera de nuestro control. No aceptamos responsabilidades por encima del valor del producto comprado.

PRECAUCIONES:

Para su manipulación utilizar siempre guantes de goma y mascarilla. Salpicaduras en los ojos deben lavarse con agua abundante y limpiar sin restregar. Si esto no fuera suficiente, acuda a un doctor. Aplicar en lugares ventilados y con mascarilla. No comer ni beber durante su aplicación, seguir todas las medidas como producto inflamable.

